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dont les corps sont restés sur place.
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Texte de la question

M. Frank Giletti appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre des armées, chargée des anciens
combattants et de la mémoire, quant au sort réservé à aux soldats français morts à Diên Bien Phu et dont les corps
sont restés sur place. Les collectivités locales vietnamiennes vont bientôt démarrer le chantier de l'agrandissement
de l'aéroport de Diên Biên Phu. Cet agrandissement aura lieu sur le site même de la bataille éponyme au cours de
laquelle 2 293 soldats ont trouvé la mort et 1 600 sont portés disparus entre mars et mai 1954. Sur les 11 721 soldats
capturés, seuls 3 290 furent rendus à la France. Pour le moment, les autorités françaises ne semblent pas réagir à
cette nouvelle. Il est inévitable que durant ces travaux, de nombreuses dépouilles soient retrouvées. À l'heure
actuelle, on n'a aucune information sur le traitement de ces dernières par le Viêtnam. Le risque étant qu'une fosse
commune soit la solution privilégiée, réduisant ainsi à néant toute identification possible. Une mission scientifique
conjointe avec les autorités vietnamiennes compétentes est pourtant envisageable sans que cela n'engendre de
difficultés d'ordre diplomatique. Un retour de ces dépouilles en France permettrait aussi d'accorder enfin un
hommage à ces soldats trop longtemps oubliés. Des associations sont aussi prêtes à accompagner cette mission, à
l'instar du Souvenir français. Or les différents ministères semblent aujourd'hui se renvoyer la balle tandis que seule
une décision politique prise au plus haut niveau permettrait d'outrepasser cette confusion. On ne peut pas laisser
tomber une deuxième fois dans l'oubli ces soldats ayant donné leur vie pour le pays. On doit aussi offrir aux
familles de ces soldats une chance de retrouver leurs proches disparus pour qu'enfin, elles puissent faire leur deuil.
Dans cette perspective, il souhaite lui demander ce que le Gouvernement projette de mettre en œuvre pour pallier
cette injustice.
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